

# たかやましポ



## デンバーとの友情 未来へつなぐ



8月20日(木)、ひだホテルプラザで「高山・デンバー友好協会」への外務大臣表彰の伝達式が行われました。

今年、姉妹都市提携60周年を迎えたデンバー市との長きにわたる市民交流の中心となり、日本と米国の友好関係促進や米国における対日理解の促進に多大な貢献をしたとして、外務大臣表彰を受賞しました。

伝達式には平川会長をはじめ関係者が出席し、これ

までの思い出を語りながら、喜びを分かち合いました。

表彰を伝達した国島市長は、「60年という節目を迎えるにあたって行われた高山祭屋台模型の修繕事業では、高山工業高校の生徒が中心となつて活躍するなど、友情が未来にも繋がっていくことを確信できました。子どもたちが友好の担い手になってくれることを期待している」と挨拶しました。

## 避難所での生活環境の向上



8月20日(木)、市役所で「災害時における段ボール製品等の確保の協定」の締結式が行われました。

市内で段ボール製品の製造販売をする、(株)共進ペーパー&パッケージとヒダシキ(株)の2社と市が、災害時に避難所の生活環境を確保するため、ダンボール製の間仕切りやベツドなどの早期調達を内容とした協定を締結しました。

近年は、自然災害が多発しています。いつどこで起こるか分からない分、日ごろからの準備が大切です。避難所では、避難者のプライバシーをどのよう

8月26日(水)、飛騨高山御嶽トレニングセンターで名城大学女子駅伝部から感謝状の贈呈がありました。

名城大学女子駅伝部は、平成27年から飛騨高山御嶽トレニングセンターで合宿しており、全日本大学女子駅伝で3年連続優勝、全日本大学女子選抜駅伝では2年連続優勝という輝かしい成績を収めています。

市からは選手の方から皆さんのさらなる活躍を祈念し、飛騨産こしひかりを贈呈しました。

全日本大学女子駅伝は10月25日(日)、全日本大学女子選抜駅伝は12月30日(水)に開催されます。ぜひテレビの前で応援をお願いします！

## 連覇達成 高トレに感謝



## 避難所の密を避ける



8月31日(月)、市役所で「災害時の避難所施設利用に関する協定」の締結式が行われました。

現在、避難所では新型コロナウイルス感染症対策が大きな課題となっています。これまでも避難所が不足する場合には、ひだホテルプラザ、高山グリーンホテル、ホテルアソシエーション、高山リゾートの大広間などを避難所として使用する協定を締結していましたが、避難所での密を避け、

今回の市内の多くの宿泊事業者が加盟する、飛騨高山旅館ホテル協同組合(一社)と奥飛騨温泉郷観光協会の2団体と市が協定を締結しました。これにより、多くのホテルや旅館も避難所が不足する場合には使用できるようになりました。

今後も防災対策の充実を図ります。